

La session du parlement cubain s'ouvre aujourd'hui



La Havane, 29 décembre (RHC).- Les députés cubains analysent aujourd'hui, au cours de la première période ordinaire de sessions de l'Assemblée Nationale, le budget de l'État, les résultats de l'application du Plan de l'Économie Nationale en 2015 et la proposition pour 2016.

Les élus se penchent également sur des thèmes concernant la présence des jeunes dans la gestion non-étatique de l'économie et l'état actuel de la Loi d'Investissements Étrangers.

L'agenda des parlementaires inclut aussi le vieillissement de la population cubaine et la préparation du système cubain de santé pour faire à cette réalité ainsi que l'élection des juges du Tribunal Suprême Populaire.

Au cours des séances préalable des Commissions Permanentes de Travail de l'Assemblée Nationale, les plus de 500 élus ont débattu de l'application et des perspectives de mesures stratégiques et de programmes en faveur de la population et de l'économie ainsi que des insuffisances et des solutions.

Les députés ont également analysé des thèmes essentiels comme l'état actuel de la Loi d'Investissements Étrangers et la présence de jeunes et de femmes dans le secteur non-étatique, entre autres questions d'intérêt comme l'application des résultats de la recherche scientifique, de la technologie et de l'innovation dans la production d'aliments.

Ils se sont également référés à l'élaboration et à la commercialisation de matériaux pour la construction, au programme de logements, aux services juridiques et à l'informatisation de la société cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80089-la-session-du-parlement-cubain-souvre-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba